

TA 13. Mai 94

Fussballerinnen zu Birmensdorf

Neuer Klub für Damenelf

Das Fussball-Damenteam aus Wettswil-Bonstetten hat einen neuen Klub gefunden. Es kann die Meisterschaft 1994/95 beim FC Birmensdorf bestreiten.

Der Präsident des Fussballklubs Birmensdorf, Roger Nievergelt, bestätigte an Aufahrt eine Meldung von «Radio 24». Der Vorstand habe am Dienstag beschlossen, das Damenteam aus dem Nachbardorf aufzunehmen. Der FC Birmensdorf verfügt für seine bisher zehn Mannschaften lediglich über ein Spielfeld, kann für das Training zum Teil aber auch ein Feld auf dem Waffenplatz benutzen.

Nach Auskunft von Trainer Peter Steiger haben die 19 betroffenen Fussballerinnen mit grosser Freude auf die bevorstehende Aufnahme in Birmensdorf reagiert. Die Mannschaft trainiert vorläufig einmal wöchentlich in Hedingen. Der Vorstand des FC Wettswil-Bonstetten hatte die Frauenmannschaft im März wegen angeblich lesbischer Umtriebe aufgelöst und den Trainer abgesetzt, war dann aber vom Zürcher Fussballverband zurückgepfiffen worden. Daraufhin beschlossen die Fussballerinnen, den Verein freiwillig zu verlassen und auf die Bestreitung der Rückrunde (trotz Leaderstellung mit Punktmaximum) zu verzichten. (hgi)